



自治会だより

令和6年12月 第3号



公民館HP
自治会ページ

令和6年度 第15回湖山地区

文化祭

～みんなで楽しむ元気な湖山～

令和6年11月2日(土)～3日(日)

一言で言って、大変な文化祭でした。公民館内の展示等については通常通り進行しましたが、ふれあいコンサートの開催場所についてはギリギリまで天気予報とのにらめっこでした。

初日は、大雨の上に強風注意報まで出る悪天候で、模擬店の大半を取り止める事態となりました。イベントの目玉でもあるふれあいコンサートは、栖岸寺に場所を移して8つの団体、ジャズバンド、コーラス、湖山っ子傘踊り、ウクレレ、安来節、剣舞からサックス演奏、トリは恒例のしゃんしゃん体操の踊りと歌?でしめくり、ステキなコンサートが開催でき、天候に反してほっこり楽しい時間を過ごさせていただきました。

当初からの予定で、3日は鳥取を離れ、参加することができませんでした。2日目は良いお天気となり、来場者約400人、初日も荒天のなか、約350人の来場者があったと伺いました。天気が、1日ずれていたらと悔やまれるばかりです。

運営については、初めての経験であり、あらゆる面で不手際が多かったと思われませんが、天候が悪いなか、テント設営から駐車場管理とご尽力いただきました各種団体、町区長の皆様、そして作品展示等にご協力くださった地域の出展者の皆様、公民館教養講座・サークル関係、学校関係の皆様にご心より感謝申し上げます。

教育文化G長 山根 広幸





祝 おめでとうございます!

令和6年度湖山地区敬老会

10月27日(日)、湖山小学校体育館で、令和6年度敬老会が開催されました。今年75歳以上を迎える115名の皆様がお集まりくださいました。そして益々のご長寿と末長いご健勝をお祈りいたしました。

午前11時の開会后、祝会が催され、ひかり・こやまの両こども園の園児による「よさこいソーラン」や傘踊り「きなんせ節」の演技、湖山小5年生による「湖山音頭」の踊りなどが元気よく披露されました。子ども達の可愛らしい演技に、何度も何度も盛大な拍手が送られていました。

昼食をはさんでの「敬老の集い」も、お祝いとお慶びの言葉と共に、つつがなく「万歳三唱」を行い、閉会と相成りました。

尚、敬老会開催に当たり、ご協力くださいました多くの方々に、感謝申し上げます。ありがとうございました。

湖山地区社会福祉協議会 会長 澁谷 安佐子



会場の様子 (多くの方にお集まりいただきました)



山下自治会長挨拶



ひかりこども園「よさこいソーラン」



祝宴



澁谷社協会長挨拶



こやまこども園「きなんせ節」



湖山小学校「湖山音頭」



記念品の贈呈

